



Queridos Amigos y Benefactores

Reciban nuestros cordiales saludos desde Misiones- Argentina. Estos saludos son de todos los que formamos el Consejo de la Fundación y también de tantas personas que se han beneficiado de distintas formas con la colaboración de ustedes. Esta carta expresa nuestra gratitud porque con su colaboración pudimos realizar muchas obras en el amplio campo de la misión de la Fundación. Estas obras junto con las intenciones de ustedes llevaremos como ofrenda al Niño Dios en la Noche de Navidad. Papa Francisco nos ilumina con su frase. **“Les invito a detenerse ante el pesebre, porque allí nos habla la ternura de Dios. Allí se contempla la misericordia divina que se ha hecho carne, y que enternece nuestra mirada”** Ustedes con su corazón generoso y sus donaciones son la expresión de la Ternura y de la Misericordia de Dios para con tantas personas necesitadas aquí en la Provincia de Misiones.



Este año el 1 de octubre celebramos el 10 aniversario del Instituto Intercultural Bilingüe “Padre José Marx”, que funciona en la aldea indígena de Guaporaity y nuclea a otras 6 escuelas en distintas localidades de la Provincia de Misiones. Hna. Ana SSpS nos comparte la reflexión sobre el crecimiento del servicio a los mbya guaraní. El Padre José Marx empezó este proceso de crecimiento en 1992. Se inició con la educación escolar para adultos quienes en su mayoría eran analfabetos y había muy pocas escuelas para niños y ninguna escuela para adultos indígenas. Desde aquel inicio se considera la educación como camino para vivir mejor y ser felices sin perder la cultura. Hoy nos produce mucha alegría ver que egresados del Instituto Taji Poty de la aldea Yacutinga, están cursando la universidad.

Los servicios no se limitaron solo a educación, sino abarcan salud, construcciones de viviendas, sanitarios, instalación de línea de energía, sala de primeros auxilios, huerta escolar, paneles solares donde no hay energía eléctrica, capacitaciones varias en talleres para jóvenes y madres adultas. El aumento constante de matrícula escolar demandó también refacciones y construcciones de escuelas. En estos años se realizó trabajo conjunto con el Profesorado PROCAYPA. Se realizó el cultivo de plantas anuales para la alimentación, cría de aves y plantaciones de árboles frutales nativos y otros. La colaboración de ustedes nos permitió en este tiempo de pandemia cumplir con las exigencias de higiene y sostener la alimentación en los comedores escolares. También hemos crecido espiritualmente, varios niños, jóvenes y adultos se están preparando para la recepción de los sacramentos. En este año 2021 realizamos varios proyectos que agradecidos compartimos aquí con ustedes.

La Escuela Intercultural Bilingüe Pabla Mendoza de Fracran, se benefició con la compra de sillas y mesitas para los alumnos, de ventiladores, de freezer de 400 Litros, escritorios, armarios y varios elementos de electricidad.

En las Escuelas de la Familia Agrícola /EFA/ a finales de septiembre pudimos volver a la presencialidad plena. Varias escuelas EFA solicitaron ayuda y así se colaboró con la compra de sillas plásticas para la EFA de Wanda, la compra de un horno eléctrico Industrial para la EFA San Rafael Arcángel de Campo Grande. La EFA Padre José Marx de Campo Viera se benefició con un proyector que será utilizado con fines pedagógicos. Se compró también la impresora multifunción para la EFA San Antonio de Azara.



En la EFA San Vicente de Paul se pudo terminar con una sala destinada a estudio y elaboración de productos de Apicultura. La EFA Jesús de Galilea de 2 de Mayo, se benefició con una sala de extracción de miel. Se colaboró con la refacción de sanitarios en el Centro de Investigación de UNEFAM en San Vicente. La Escuela Movimiento Rural Cristiano pudo construir una nueva cocina y comedor para sus alumnos. Comparto también la alegría de que este año se agregó una nueva EFA que lleva por nombre "San Pedro y San Pablo" de la localidad de Mojón Grande. Tenemos actualmente 26 Escuelas de Familia Agrícola en la provincia de Misiones.



El Prof. Celso del Profesorado PROCAYPA en Capióvi junto al agradecimiento hacia todos ustedes nos comparte estas palabras. En nuestra Institución siempre trabajamos para crear desde la Educación Superior de Formación Docente y Técnica Agraria numerosas alternativas profesionales para que los jóvenes tengan mejores condiciones para conseguir el empleo y más capacidades

para generar y promover sus propios emprendimientos. Merece destacarse el gran apoyo que hemos recibido por parte de Rotary Club de Rostock y Rotary Club Rio de la Plata permitiéndonos comprar gran cantidad de herramientas, elementos agropecuarios y equipamiento informático. Estos recursos nos permiten seguir potenciando nuestra tarea al servicio de los pequeños productores agropecuarios y Comunidades Mbya Guaraníes. A todos los colaboradores, muchas gracias por seguir manteniendo viva la llama encendida por el Padre José y desde ella seguir acrecentando perspectivas de futuro. Si bien ya van 12 años de la partida del Padre José Marx SVD de este mundo, su mística, su filosofía de vida y convicción nos sigue animando con la misma fuerza de su espíritu.

Queridos Amigos y Benefactores, queremos desearles un buen tiempo de Adviento y una Feliz Navidad. Que Jesús llene sus corazones y sus hogares de amor, paz, alegría, felicidad, salud y haga prospero el año 2022. En las Eucaristías los días sábados pido por Ustedes. De manera especial lo hare también en la Noche Buena y Año Nuevo ofreciendo sus intenciones. Que la Bendición de Dios, llegue a ustedes, sus familias y sus comunidades.

Padre Juan Wilman svd

Solicitamos nos faciliten al correo fundacionpadrejose@gmail.com su email al cual desde la Fundación podemos posteriormente compartirles imágenes y videos de los proyectos que se realizan con su constante colaboración.

En el siguiente enlace se podrán ver álbumes de imágenes donde se muestran muchas de las obras que se están llevando a cabo. <https://tinyurl.com/FUNDACION-PADRE-JOSE-MARX>

PUEDE AYUDARNOS CON SU DONACIÓN

Depositando en el exterior

Cuenta del SVD - Steyler Missionsprokur,
Arnold-Jansen Str. 22 in 53754 Sankt Augustin:

BIC: GENODED1STB

IBAN: DE77386215000000011009

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD. ARGENTINA

Depositando en Argentina

BANCO MACRO

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD



**Escanear el siguiente código QR
para acceder al álbum de fotos y videos.**